



# NOTICIAS CONATrib

1ª quincena de febrero de 2025, Ciudad de México, Año 6, Núm. 2



## 15 años del Centro Estatal de Solución de Controversias del Poder Judicial del Estado de Yucatán

### Yucatán

En el marco del 15 aniversario del Centro Estatal de Solución de Controversias del Poder Judicial de Yucatán, la presidenta del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura, María Carolina Canto Valdés, llamó a redoblar el trabajo conjunto a nivel institucional y cultural para exten-

der aún más el uso de los mecanismos alternativos de solución de controversias, como la mediación y la conciliación, para dar salida a una inmensa mayoría de conflictos que pueden ser procesados de una manera más sana y eficaz.

[+ Ver más...](#)



## Presidente titular del Poder Judicial de Oaxaca reunión institucional con juezas y jueces

### Oaxaca

Con la finalidad de fortalecer la impartición de justicia y consolidar un sistema judicial más humano, accesible y eficiente, la titular del Poder Judicial de Oaxaca, magistrada Berenice Ramírez Jiménez sostuvo la primera reunión de trabajo del año 2025 con juezas y jueces de diferentes

materias, con quienes revisó temas relacionados con su responsabilidad.

[+ Ver más...](#)



## Fortalecer la impartición de justicia de primera instancia compromiso y prioridad del PJ de Nayarit

### Nayarit

En cumplimiento a un acuerdo aprobado por el Consejo de la Judicatura que preside la magistrada Aracely Avalos Lemus, asumió competencia el Juzgado de Primera Instancia Especializado en Juicios Sucesorios del Poder Judicial del Estado de Nayarit, el cual surge como una acción emergente del

Consejo de la Judicatura que tiene como finalidad despresurizar la carga de los juzgados familiares de la capital, ya que conforme la estadística del año 2024, los juicios de sucesión testamentaria e intestamentaria representaron la mayor incidencia a nivel estatal.

[+ Ver más...](#)



## Empeño cotidiano de trabajadores, fortaleza que mantiene avante al PJCDMX: Mag. Guerra Álvarez

### Ciudad de México

El presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, destacó su admiración y respeto por los integrantes de la base trabajadora, a la que agradeció su empeño cotidiano, y a quienes atribuyó la fortaleza que mantiene avante al órgano judicial.

En las instalaciones del PJCDMX ubicadas en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte, además enfatizó la capacidad de los mexicanos de "reinvertarnos, de luchar por nuestros ideales y de transformar nuestra realidad en beneficio de las nuevas generaciones".

[+ Ver más...](#)